

LA TORMENTA TROPICAL *ANDREA* SIGUE SU CURSO EN DIRECCIÓN HACIA LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA: SMN

- En México no se han establecido zonas de alerta ni grado de peligrosidad debido a la lejanía del fenómeno de las costas nacionales.

La tormenta tropical *Andrea* mantiene su desplazamiento hacia las costas de la Florida, en los Estados Unidos de América, con vientos sostenidos de 65 kilómetros por hora y rachas mayores, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

A las 22:00 horas tiempo de México, el sistema se localizaba a 430 km al Oeste-Suroeste de Tampa, Florida. El Centro Nacional de Huracanes (CNH) de Miami, Estados Unidos de América, estima que su centro podría llegar a las costas de Florida mañana jueves por la tarde o la noche, y posteriormente se desplazará por los estados de Georgia y Carolina del Sur y del Norte.

El CNH estimó que se registrarán pocos cambios en la fuerza del meteoro en las próximas 48 horas.

En la República Mexicana no se ha clasificado su índice de peligrosidad ni se han establecido zonas de alerta debido a la lejanía de la tormenta.

ooOoo